
Der Antragsteller, Herr Krause erläutert ausführlich, warum das Thema Breitbandausbau für die weitere 
Entwicklung der Gemeinde von hoher Wichtigkeit ist. Als mögliche Maßnahmen für einen Ausbau nennt er 
u.a. die Beantragung von Fördergeldern und die Schaffung einer entsprechenden Infrastruktur, in dem 
unter anderem die Verlegung geeigneter Leerrohre vorangetrieben wird. 
 
Herr Zielinski spricht sich dafür aus, in einem Konzept neben der Kabellösung auch weitere Alternativen 
via Funk oder Satellit zu berücksichtigen. 
 
Vorsitzender Gräf erläutert, dass man davon ausgeht, dass dieses Konzept auch die vorgenannten 
Komponenten berücksichtigt. Weiterhin führt er aus, dass eine Förderung nach den Förderrichtlinien der 
EU nur für kabelgebundene Netze möglich ist. 
 
Herr Sonntag geht näher auf den bisherigen Verlauf des Themas DSL-Ausbau ein und erklärt, dass seine 
Fraktion diesem Beschlussvorschlag zustimmt. 
 


